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;редствзитель «елару'ій н< ч я иском  базаре» в Витебске» Денис ВЕРШЕНКО:

off всегда!»
еще не победил, это «Славянский ба
зар». В этом году в Витебске я сделаю 
все, чтобы забрать Гран-при. Ведь 
Беларусь не побеждала с 2005 года.

- Какие песни будешь исполнять в 
Витебске?

- Вместе с оркестром под управле
нием Михаила Яковлевича Финбер- 
га я исполню песню «Молитва» на 
стихи Ильи Резника и музыку М ак
сима Дунаевского. Композиция бы 
ла написана для великого актера Н и
колая Караченцова и несет глубокую 
эмоциональную  нагрузку. Вторая 
песня «Я ўзлятаю» - на белорусском 
языке.

- Тебе никто не говорил, что ты по
хож на Филиппа Киркорова?

- Чего мне только не говорили! И 
про Киркорова в молодости, и про 
Алексея Чумакова.

- И на Рики Мартина!
- Дело в том, что у Рики Мартина 

была отличительная черта - родинка, 
которую он, правда, удалил. У меня 
под правым глазом точно такая, но 
избавляться от нее я не планирую.

- Как готовишься к выступлению на 
«Славянском базаре»?

- Пока дома. Вместе с женой мы 
живем в комнате университетского 
общежития. Но я надеюсь догово
риться с театром эстрады, в котором 
можно будет репетировать на сцене.

Что касается долгосрочных планов, 
то сейчас я получаю два высших об
разования - скоро стану специалис
том по пиару и режиссером массовых 
праздников. Так что заработать себе 
на хлеб, намазанный икрой, я смогу.

Фото из архива певца.

«Славянский базар» - 
единственный белорусский конкурс 

в котором Денис еще не победил.

Татьяна ШАХНОВИЧ

23-летни й  и сп о л н и те л ь  р а с 
ск а за л  « К о м с о м о л к е » , ч е м  
п охож  на Рики М а р ти н а  и как  
ста ть  звезд о й  на б е л о р у сск о й  
эстр а д е . ' ' W

Денис покоряет своей хариз
мой с ходу. Не зря в прошлом 
году, когда жюри решило, что 
на «Славянский базар» поедет 
другой, за знойного брюнета 
вступилась сама Инна Афана
сьева. Мол, не переживай, все 
получится. И не прогадала. В 
этом году жюри выбрало Дениса 
единогласно.

В музыкальной школе Денис 
учился по классу гитары. Пре
подаватель заметила у подопеч
ного вокальные данные и отвез
ла в Минск на конкурс «Теле- 
Пом».

В институт культуры молодой 
человек поступил со второго ра
за. Зато закончил С ветлогор
ский индустриальный колледж 
и получил диплом электроэнер
гетика. Но парню из Светлогор
ска всегда хотелось попасть в 
Минск и общаться с интерес
ными людьми.

- Я никогда даже не думал, 
что буду заниматься вокалом 
профессионально. До сих пор, когда 
слышу собственный голос, удивля
юсь: «Господи, как это можно вооб
ще слушать?» Мы ведь себя воспри
нимаем иначе, чем окружающие. К 
тому же я очень самокритичный. Но

людям нравилось, и однажды я поду
мал: «Почему нет?»

Во время учебы в техникуме Денис 
встретил человека, благодаря кото
рому его певческая карьера получила 
профессиональное развитие.

Денис ВЕРШЕНКО, 23  года. Родом из 
Светлогорска. Закончил Светлогорский ин
дустриальный колледж по специальности 
электроэнергетика. Студент университета 
культуры. В будущем - режиссер массовых 
праздников и специалист по пиару. Женат.

- Это Виталий Драница - мой луч
ший друг и продюсер. Сегодня он 
заместитель директора Гомельской 
областной ф иларм онии. Виталий 
подбирает мне репертуар, занимает
ся всеми организационными вопро
сами. Мне остается только выйти и 
исполнить. Результат нашего танде
ма - 15 Гран-при на республикан
ских и международных конкурсах. Я 
равняю сь на динозавров эстрады 
(улыбается). При этом я не хочу 
быть ни на кого похожим. Мне 
очень нравится Григорий Лепс, Н и
колай Носков, Алла Пугачева. Это 
люди, которые стремятся не только 
зарабатывать деньги, но и творчески 
реализовываться.

На сцене я - романтик. Как и в ду
ше. Поэтому в моем репертуаре - 
лиш ь лирические композиции.

Денис уверяет, что в любой мо
мент может купить у авторов пес
ню, снять клип, заплатить за рота
цию на радио и выйти на белорус

скую эстраду.
- Но мне не хочется загореться и 

погаснуть, как спичка. К  тому же мне 
очень нравится участвовать в кон
курсах, самоутверждаться. Единст
венный белорусский конкурс, где я
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